

Newsletter



2018 - ein Jahr voller Harmonien und Freundschaften



AUSBLICK 2019

_So. 05. Mai: Chorfest des Sängerkreises in Affolterbach

_So. 26. Mai: Volksliederwettbewerb in Lampenhain

_Do. 30. Mai: Vatertagsgrillfest in Wald-Michelbach

_Sa. 13. Juli: Auftritte bei der Überwälder Traumnacht

_So. 22. September: Volksliederwettbewerb in Pohl-Göns

Neue Veranstaltungsreihe

Gelungene Premiere von "Kunst und Kultur unterm Schirm"

Im Juni begaben wir uns mit dem Projektchor "UNION around the WORLD" auf eine musikalische Weltreise. So präsentierten wir beim Premieren-Konzert unterm großen Schirm am Einhaus ein buntes Programm quer durch verschiedene Stilrichtungen und Epochen. Der große Zuspruch durch die zahlreichen Besucher erfreute uns sehr - schnell waren alle Sitzplätze und auch die Stehtische rund um den Schirm belegt. Unverkennbare Höhepunkte in der ersten Konzerthälfte waren das mit den Kindern der Heinrich-Schlerf-Kindertagesstätte gesungene „We are the World“ von Michael Jackson & Lionel Richie und der vom Projektchor einstudierte Popsong „Africa“ von Toto.

Abgerundet wurde die Weltreise in der zweiten Hälfte vom Akademischen Männerquartett aus Odessa. Als Teil ihrer Konzertreise durch Deutschland konnten wir das Ensemble für das gemeinsame Konzert gewinnen. Mit ihrem besonderen Chorklang entführten sie die Zuhörer in ihre Heimat, die Ukraine.

Singen mit Freunden

Konzert: Stimme - Stimmung - Emotion

Im November luden wir zusammen mit dem befreundeten Chor aus Oberflockenbach zu einem wahren Fest der Männerstimmen nach Trösel ein. Gemeinsam hatten wir das angesehene Vokalensemble „Camerata Musica Limburg“ mit Leiter Jan Schumacher über eine Crowdfunding-Aktion für ein exklusives Konzert verpflichtet. Ausverkauft bis zum letzten Platz, wurde der Abend zum klaren Höhepunkt des Sängerjahrs.

Urplötzlich schien Camerata Musica die gesamte Halle in seinen Klang zu hüllen. Die Begeisterung der Zuhörer war bereits während der Liedvorträge zu spüren und beim Applaus deutlich zu hören. Zusammen mit dem Sängerbund Oberflockenbach rundeten wir das Konzert mit der Uraufführung einer Komposition von Alwin Michael Schronen ab. Unter der Anleitung von Chorleiter Hans-Joachim Karl hatten wir gemeinsam das Stück in den Monaten vor dem Konzert einstudiert. Sehr freute uns, dass Komponist Alwin Schronen eigens für das Konzert aus dem Saarland angereist war und sogar eine Zugabe der beiden Chöre selbst dirigierte.



Gelungener Fassbieranstich

40 Jahre Vatertagsgrillfest im Kuhklingen

Im Mai feierten wir ein besonderes Jubiläum: bereits zum 40. Mal luden wir ein zum Vatertagsgrillfest des Vereins. Bürgermeister Dr. Sascha Weber, der im vergangenen Jahr unseren Projektchor als Sänger verstärkte, übernahm persönlich den Fassbieranstich zur Eröffnung. Anschließend freuten sich die Gäste im vollen Zelt über Freibier zur Feier des Tages. Zahlreich waren sie an diesem Feiertag zum Grillplatz am Kuhklingen in Wald-Michelbach gekommen. Bei schönem Wetter freuten wir uns über die ausgelassene Stimmung und versorgten die Gäste fleißig mit leckeren Speisen und Getränken.

**Wir sagen DANKE -
allen Mitgliedern, Freunden und
Unterstützern für ein vielseitiges
Jahr im Zeichen der Chormusik.**

